

ISO 45001

KESEHATAN DAN KESELAMATAN KERJA (K3)

ISO 45001 Sistem Manajemen Kesehatan dan Keselamatan Kerja yang bertujuan untuk mengelola aspek kesehatan dan keselamatan kerja (K3)

ISO 45001 adalah suatu standar internasional untuk Sistem Manajemen Kesehatan dan Keselamatan Kerja yang bertujuan untuk mengelola aspek kesehatan dan keselamatan kerja (K3) pada setiap proses kerja di tempat kerja.

ISO 45001 menyediakan kerangka bagi efektifitas manajemen K3 termasuk kesesuaian dengan peraturan perundang-undangan yang diterapkan pada setiap aktivitas dan mengenali adanya bahaya-bahaya yang timbul.

Manfaat ISO 45001

- ✓ Meningkatkan efisiensi dan produktivitas kerja guna mencegah/mengurangi risiko kecelakaan dan penyakit akibat kerja melalui pendekatan sistem
- ✓ Mengurangi biaya operasional dengan meminimalkan kehilangan waktu kerja karena kecelakaan dan penurunan kesehatan serta mengurangi biaya kompensasi hukum
- ✓ Meningkatkan hubungan dengan pihak-pihak yang berkepentingan, dengan perlindungan pada kesehatan dan properti karyawan, para pelanggan dan rekanan
- ✓ Persyaratan kepatuhan hukum
- ✓ Meningkatkan reputasi bisnis organisasi dengan adanya verifikasi pihak ketiga yang independen pada standar yang diakui



TAHAPAN SERTIFIKASI ISO 45001

Sertifikasi yang dilakukan oleh SUCOFINDO dapat mengantarkan pada tujuan sertifikasi yaitu memberikan keyakinan kepada pihak yang berkepentingan bahwa sistem manajemen energi pada organisasi / perusahaan telah memenuhi persyaratan.



Pengajuan Aplikasi

Pengajuan aplikasi dilakukan dengan mengisi form aplikasi dan kuesioner yang disediakan SUCOFINDO. Form aplikasi berisi gambaran umum mengenai aspek bisnis organisasi / perusahaan sedangkan form kuesioner menggambarkan aspek pemanfaatan energi.



Audit Tahap 1/ Stage 1

Audit dilakukan dilokasi organisasi untuk memastikan kesesuaian terhadap persyaratan standar ISO 50001, sehingga organisasi perusahaan dapat melanjutkan audit tahap 2.



Audit Tahap 2 / Stage 2

Audit dilakukan dilokasi organisasi/perusahaan untuk menentukan apakah sistem manajemen energi telah terlaksana dan berjalan secara keseluruhan.



Rekomendasi

Rekomendasi merupakan hasil Audit tahap 2 dalam hal organisasi/perusahaan mendapatkan sertifikat



Sertifikat

Sertifikat akan diterbitkan berdasarkan standar ISO 50001 yang diaplikasikan berdasarkan ruang lingkup dan penerapannya. Informasi perusahaan yang tersertifikasi akan dimasukkan ke dalam direktori perusahaan yang telah disertifikasi oleh SUCOFINDO dan dipublikasikan.



Audit Pengawasan

Dilakukan setiap tahun untuk memastikan pemeliharaan dan penerapan standar ISO 50001 secara konsisten.